

Des médecins équatoriens diplômés à Cuba analysent la situation de la santé dans leur pays



Quito, 7 avril (RHC)- Des médecins équatoriens diplômés à Cuba, regroupés au sein de l'Association Eloy Alfaro, analysent à Quito des thèmes liés à l'actualité de l'Équateur en matière de santé.

Rapprochement du patient avec cancer héréditaire, des tables rondes sur la mortalité maternelle, la malnutrition

infantile et l'utilisation des moyens de diagnostic en microbiologie figurent parmi les thèmes analysés au cours des deuxièmes Journées Scientifiques Multidisciplinaires de Santé.

La journée de clôture inclura l'intervention de la chef de la Brigade Médicale Cubaine en Équateur qui fournira des données sur le travail des coopérants de Cuba dans ce pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159386-des-medecins-equatoriens-diplomes-a-cuba-analysent-la-situation-de-la-sante-dans-leur-pays>



Radio Habana Cuba